

Ézékias tombe malade



Colorions !



2 Rois 20.1-11

Ézékias est un roi pieux et très bon. Il fait confiance à Dieu. Il détruit toutes les idoles et leurs lieux de culte dans tout le pays. Dieu lui accorde donc la victoire sur de nombreux ennemis. Un jour cependant...

Ézékias est atteint d'une maladie qui entraîne la mort. Le prophète Ésaïe, fils d'Amots, vient le voir et lui dit de la part du SEIGNEUR: « Mets de l'ordre dans tes affaires. En effet, tu vas mourir, la vie est finie pour toi. » Alors Ézékias se tourne vers le mur et il fait cette prière au SEIGNEUR: « Ah! SEIGNEUR, je t'en prie, souviens-toi: j'ai vécu fidèlement devant toi avec un cœur non partagé. J'ai fait ce qui est bien à tes yeux. » Et Ézékias pleure beaucoup.

Ésaïe n'est pas encore arrivé dans la cour intérieure du palais. Le SEIGNEUR lui donne l'ordre de retourner auprès d'Ézékias, le chef de son peuple, et de lui dire de sa part: « Moi, le SEIGNEUR, le Dieu de David, ton ancêtre, j'ai entendu ta prière, j'ai vu tes larmes. Je vais te guérir. Dans trois jours, tu pourras de nouveau aller au temple du SEIGNEUR. Je vais même ajouter quinze années à ta vie. Je vous délivrerai de la main du roi d'Assyrie, toi et Jérusalem. Et je protégerai cette ville parce que je suis Dieu et que je suis fidèle à David, mon serviteur. »

Ensuite, Ésaïe donne cet ordre: « Apportez une pâte de figues écrasées. Appliquez-la sur la plaie du roi pour le guérir. » Ézékias demande à Ésaïe: « Quel signe me permettra de savoir que le SEIGNEUR me guérira et que, dans trois jours, je pourrai de nouveau aller au temple du SEIGNEUR? » Ésaïe répond: « Le SEIGNEUR te montrera qu'il tiendra sa promesse. Voici le signe qu'il te donnera: le SEIGNEUR déplacera l'ombre de dix marches sur l'escalier d'Azaz. Est-ce que tu veux qu'elle monte ou qu'elle descende? » Ézékias répond: « Il est plus facile que l'ombre monte de dix marches. Je veux donc qu'elle descende. » Alors le prophète Ésaïe prie le SEIGNEUR, et le SEIGNEUR fait revenir le soleil sur les dix marches que l'ombre a couvertes.

Commentaire

Ézékias est l'un des bons rois de Juda. Il accorde la priorité à Dieu, surtout devant les menaces de l'armée assyrienne, laquelle à un certain moment campe juste à l'extérieur des murs de Jérusalem. Ézékias prie du fond du cœur en demandant au Seigneur de les délivrer, et Dieu exauce sa prière, la mort mystérieuse d'un grand nombre de soldats ennemis obligeant l'armée entière à repartir. Mais même les rois fidèles ne sont pas à l'abri de la maladie, comme le reste d'entre nous, de sorte que lors du présent récit, Ézékias est sur le point de mourir. Sa prière est à nouveau exaucée, Dieu lui accordant du temps supplémentaire sur terre bien que de toute évidence, Ézékias ne va pas en faire bon usage en invitant imprudemment les messagers babyloniens à admirer la richesse et les armements de la ville.

Étant le prophète de Dieu à ce moment-là, Ésaïe livre la réponse de Dieu au roi, y compris la confirmation de sa guérison au moyen du miracle selon lequel l'ombre du soleil remonte les marches de l'escalier. Dieu accorde à Ézékias la paix durant le reste de son règne, et le fait que ce dernier soit prêt à recourir à la prière tant pour son pays que pour lui-même nous donne un exemple à suivre.

Questions

- ▶ À votre avis, pourquoi Dieu a-t-il changé d'idée à propos du moment où Ézékias allait mourir?
- ▶ C'est Ésaïe qui livre les réponses de Dieu à Ézékias. Comment pourriez-vous servir de réponse à la prière d'une autre personne?
- ▶ Ézékias a obtenu 15 années de plus à vivre. Puisque chaque jour de vie est un cadeau de Dieu, comment pouvons-nous en faire bon usage?



Aide visuelle

Prenez une trousse de soins d'urgence et voyez ce qu'elle contient, comme les pansements adhésifs et les bandages. À l'époque d'Ézékias, une trousse de premiers soins aurait contenu des plantes médicinales, comme une pâte de figues.



Suggestion d'activité

Dans le présent récit, l'ombre créée par le soleil s'est déplacée d'une façon inhabituelle, le long de l'escalier d'Ézékias. Placez une source de lumière près d'un mur de façon à pouvoir créer de l'ombre en insérant un objet entre les deux. Essayez de produire des ombres à l'aide d'une main, puis des deux. Pouvez-vous déplacer les ombres d'une façon inusitée ? Pouvez-vous créer une image d'animal ou de personne à l'aide de ces ombres ? Pourquoi ne pas essayer de produire des ombres de choses mentionnées dans le récit, comme de soldats, d'une couronne, d'un lit, d'une tour de palais, d'un escalier ou de figues ?



Suggestion de prière

Dressez une liste de gens que vous savez être malades en ce moment. Parlez d'eux et des façons dont vous pourriez les aider ou les égayer. Préparez ensuite une prière particulière ensemble, en demandant à Dieu de les toucher et de leur procurer de la paix. Lisez ensemble cette prière, une fois par personne que vous avez inscrite sur votre liste.

Verset clé

« J'ai vécu fidèlement devant toi avec un cœur non partagé. J'ai fait ce qui est bien à tes yeux. » (2 Rois 20.3)

Comment lier ce récit au Nouveau Testament

Jean 9.1-12: Jésus guérit un homme aveugle après que ce dernier ait suivi quelques directives simples. Cette guérison est également un signe particulier de Dieu. (Voir Jean 9.39)



Colorions!

